

Bündnis für die Zukunft

ökologisch, direkt-demokratisch, gewaltfrei, sozial

Bündnis-Zukunft D-30451 Hannover Leinaustr.3

Oberstaatsanwalt beim Bundesgerichtshof Dietrich
Der Generalbundesanwalt
beim Bundesgerichtshof
Postfach 27 20

76014 Karlsruhe

Bundesgeschäftsstelle
Thomas Bauer
D-30451 Hannover
Leinaustr. 3

thomasbauer@buendnis-zukunft.de
www.buendnis-zukunft.de
Tel: 0511 / 37 43 49 6

Hannover, 28. Dezember 2004

Hiermit erklären wir unsere ausdrückliche Unterstützung für die Strafanzeige des Centers For Constitutional Rights/New York gegen Donald Rumsfeld et al., vertreten durch Rechtsanwalt Wolfgang Kaleck in Berlin. Wir bitten die Bundesanwaltschaft, die Ermittlungen wegen der Vorfälle in Abu Ghraib und andernorts aufzunehmen. Da die USA sich nicht dem internationalen Gerichtshof unterstellen, ist dies die einzige Möglichkeit, dem Recht Geltung zu verschaffen.

We are writing to express our support for the criminal complaint filed against U.S. Secretary of Defense Donald Rumsfeld, et al., by the Center for Constitutional Rights, represented by Wolfgang Kaleck of Berlin, on November 30, 2004. We kindly request that you begin the investigations regarding the incidents at Abu Ghraib and others. Because the U.S. is failing to fully investigate, and because the U.S. is not a member of the International Criminal Court, there is no other forum to turn to in seeking justice and accountability.

Mit freundlichen Grüßen,
Sincerely yours,

(Thomas Bauer, 1. Vorsitzender)
Der Bundesvorstand von "**Bündnis für die Zukunft**"
www.buendnis-zukunft.de
thomasbauer@buendnis-zukunft.de